
 

 

 

 

 

Bremen, 21. Oktober 2016 

 

 
 

 

Anfrage zur Zukunft des Blumenthaler Wochenmarktes 

 

Nachdem in der Beiratssitzung im Mai diesen Jahres  vom Großmarkt und den Marktbeschickern die Option 
favorisiert wurde, den Grünmarkt auf den Parkplatz des Rossmann-Geländes zu verlegen, ist nichts passiert. 
 
Allerdings werden die Stände immer weniger, ze itweise war überhaupt kein Stand da, dann mal zwei, heute waren 
es drei Stände - siehe Fotos in der Anlage. 
 
Der Blumenthaler Beirat bittet die Großmarkt Bremen GmbH um Auskunft zum derzeitigen Sachstand. 
 

Anke Krohne 

Fraktionssprecherin 

für die LINKE 

im Beirat Bremen-Blumenthal 


